
Le ultime dalla nostra zzzanzara ....
Zzz Zzz eccomi sono tornata!!!

Con questa bella primavera, ho pensato «Sicuramente è più facile pungere, 

qualcuno commetterà un passo falso!!!» e invece no..

Non sono serviti nemmeno i miei pomeriggi in incognito al comunale di 

Solaro, tutto perfetto. E allora non resta che pungere me stessa, seguendo 

il consiglio del vice allenatore Mario Vago. Già perché la sottoscritta ogni 

sacrosanta partita in casa è ammalata: che sia la Caronnese che porta 

sfiga? No dai, penso proprio di no! Ma le prese per il naso sono all’ordine 

del giorno, vero Federico Corno?

Vi saluto, dopo un attacco di tosse.

Alla prossima!! Baci Baci

Silvia Galli
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Da 20 anni al seguito della Caronnese, tre ruoli all’interno della società, 
tifoso doc. Fabrizio Volontè i colori rossoblù li ha cuciti addosso. Uomo 
della comunicazione, attento alle nuove tecnologie, da Facebook a 
Twitter, e uomo di campo. Lui, che da Team Manager della prima 
squadra, siede ogni domenica in panchina e deve trattenere la sua 
passione rossoblù per non rischiare di essere fuori una giornata si e una 
no. Fabrizio racconta il momento della Caronnese, l’umore dello spoglia-
toio, i progetti del futuro, le ambizioni e i sogni rossoblù. 

Sei un po’ un “tuttofare” all’interno della Caronnese…
“Ho tre ruoli. Sono Team Manager della prima squadra, Responsabile 
comunicazione e marketing e faccio parte del Consiglio. Sono alla Caron-
nese da più di 20 anni..diciamo che è una tradizione di famiglia” 

E poi sei anche un grande tifoso, giusto?
“Assolutamente si! Anche se stando in panchina vicino al mister mi mordo 
la lingua. Il dirigente in panchina deve essere forse la persona più fredda, 
deve saper leggere e interpretare le situazioni al di là dell’aspetto anche 
più tecnico. Non potrei comportarmi da tifoso….mi trattengo altrimenti 
sarei fuori una domenica si e una domenica no”

Cosa pensi della stagione, fino a questo momento, della prima squadra?
“Siamo partiti molto bene, poi c’è stato un momento altalenante. Siamo molto incostanti. 
Anche negli ultimi giorni, abbiamo alternato vittorie importanti con sconfitte pesanti. Io sono 
ottimista di natura, ma sono anche realista. Comunque sono convinto che la squadra potrà 
finire nel gruppo dei play off. E poi….non è proprio detta l’ultima parola…”

Qual è l’umore dello spogliatoio?
“Dopo la sconfitta contro Fidenza i ragazzi erano molto amareggiati. Sono molto sensibili e 
quando c’è qualcosa che non va subiscono molto. Mi verrebbe da dirgli di crederci fino in 
fondo. La Società crede nelle loro potenzialità e non gli rimprovera nulla. In generale, non c’è 
nessun tipo di tensione., il gruppo è affiatato. Lavorano bene con l’allenatore e con lo staff 

tecnico e medico. Questo aiuta e sono convinto che nei momenti di crisi 
può servire per uscirne tutti insieme” 

Avete già in mente dei progetti per la prossima stagione?
“Abbiamo un gruppo di direzione tecnica sempre pronto, con gli osservatori 
che vanno su altri campi per trovare nuove leve. E questo lavoro viene 
sempre fatto. La Società non si è mai fermata e mai si ferma, c’è un proget-
to a medio-lungo termine”

Il paese è vicino alla realtà della Caronnese?
“Sicuramente negli ultimi anni anche il cambio di categoria della prima 
squadra ha portato più gente allo stadio. Ci si aspetta sempre di più. Stiamo 
organizzando un gruppo di ultras che ci seguiranno e che ci daranno una 
mano nelle partite interne. Speriamo di coinvolgere gente. Se mi guardo 
intorno c’è terra bruciata. A parte il Varese rappresentiamo una delle realtà 
calcistiche più vive della zona” 

Credete molto nel settore giovanile..
“Si, tra l’altro quest’anno c’è stata un’importante riorganizzazione. Sotto la 
guida di Marco Cattaneo si sta ampliando e c’è una grande ambizione di 

crescere”

Avete in mente delle iniziative nei prossimi mesi?
“Ci stiamo avvicinando al torneo del settore giovanile di maggio, organizzato proprio da noi. 
E’ un lavoro faticoso, dura più di un mese e ci sono tantissime squadre coinvolte. Sempre per 
la comunicazione stiamo sviluppando un importante discorso su internet e sui social 
network”. 

Dove può arrivare la Caronnese?
“La promozione è sempre il nostro sogno. Certo, per la realtà del nostro paese già una serie 
D è motivo di orgoglio. Ma è chiaro che poi un po’ di sana ambizione ci deve essere”. 

Ilenia Moracci

Controcampo

12 Vivavoce Il villaggio rossoblu

Prima Squadra, Comunicazione societaria e tanto altro in questa speciale intervista
Team Manager in carriera: bilancio di stagione con Fabrizio Volontè

FABRIZIO VOLONTE' 
Team Manager Prima Squadra 

e Direttore Comunicazione 
e Marketing

Prosegue con grande successo la comunicazione online della 
Caronnese, con il sito ufficiale, Facebook e Twitter. Partiamo dal primo: 
il nostro sito (www.caronnese.it) è aggiornato in tempo reale con i 
risultati di tutte le squadre rossoblù, l’agenda del week end, e un occhio 
speciale alla prima squadra. Ogni lunedì potete trovare i link della 
partita e delle interviste realizzate da Paolo e Silvia durante le partite 
casalinghe. Per quanto riguarda Facebook, il nostro profilo ha raggiunto 
e superato le 1430 amicizie, davvero un risultato insperato, soprattutto 
in pochissimi mesi. Attenzione: sul social network esiste anche un 
profilo, non ufficiale, dove spesso vengono riportate informazioni errate, 
bisogna fare attenzione. Infine Twitter sta prendendo piede e in poco 
più di due mesi i contatti si stanno moltiplicando. Insomma la 
comunicazione online è un vero e proprio fiore all’occhiello per la nostra 
Società.

Silvia Galli

IL SITO, POI FACEBOOK E ORA TWITTER


